Weinbauverein Theilheim



Jahreshauptversammlung

Mittwoch, den 21.3.2018 um 19 Uhr im Weinbaumuseum

Tagesordnung

Top 1: Begrüßung

Christian Deppisch begrüßt die Anwesenden. Es folgt eine stille Gedenkminute für die im letzten Jahr verstorbenen Mitglieder des Weinbauvereins.

Top 2: Genehmigung der Tagesordnung

Einstimmige Genehmigung der Tagesordnung

Top 3: Jahresrückblick Weinprinzessin Selina

Heute am 21.3. 2018 bin ich 355 Tage Weinprinzessin und habe 76 Termine in über 25 verschiedenen Ortschaften in Franken, aber auch Würzburg und München wahrgenommen; Einladungen waren es tatsächlich einige mehr.

Angefangen mit meiner Krönungsfeier, an die ich gerne als einen sehr schönen, stimmungsvollen Abend zurückdenke, ging es sofort los mit dem Prinzessinnenalltag: Krönungen, Terroir F Punkt Eröffnungen, Weinproben; fast jedes Wochenende war ausgebucht.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.Weinbau-Theilheim.de Vorsitzender: Christian Deppisch – Türschengraben 3 – 97288 Theilheim Mit unserer eigenen Weinbergswanderung am 1.Mai 2017, bei der ich selbst schon einige Prinzessinnen begrüßen durfte und welche trotz des kalten Wetters gut besucht war, ging dann offiziell die Freizeit-freie Zeit los. Eine Weinbergswanderung folgte der nächsten. Randersacker, Eibelstadt, Frickenhausen oder das weiter gelegene Stetten - die Weinorte zeigten sich sehr vielseitig und nahtlos ging es in die Weinfestsaison über. Abseits der mir bekannten Weinfeste durfte ich auch Weinorte wie Tauberretersheim, Retzbach, Karlburg, Homburg und viele weitere besuchen.

Mein persönliches Highlight war natürlich unser eigenes Theilheimer Weinfest, mit meiner wunderschönen Abholung am Weinfestsonntag. Alle 3 Tage war ich eine der letzten Weinfestbesucherinnen, und sehr stolz auf unser schönes Weinfest. Neben den Weinfesten durfte ich auch Hoffeste, Messen und Weinverkostungen besuchen.

Hier in Theilheim war ich außerdem an Erntedank und an dem alljährlichen Siebener Treffen dabei, das letztes Jahr in Theilheim stattfand.

Die Highlights meines Jahres außerhalb von Theilheim waren definitiv

- Best of Gold Verkostung und Verleihung auf der Steinburg
- Die Residenzgala
- In Röttingen die Burgfestspiele
- WeiseWeinNacht in Tauberrettersheim, ein Traum in Weiß an der Tauber
- Die Silvanermesse in München
- Und der Ball des Frankenweins im Winter.

Mit Freude blicke ich auf das vergangene Jahr zurück. Auch dieses Jahr hat schon mit einigen Terminen begonnen. Es gab eine Jungweinprobe in Sommerhausen und Abkrönungen in mehreren Weinorten. Die Wahl der fränkischen Weinkönigin am kommenden Freitag wird ein weiteres Highlight in meiner noch verbliebenen Amtszeit sein.

Top 4: Jahresrückblick 1. Vorstand

Die Veranstaltungen bestimmen den Jahresablauf des Weinbauvereins. 2017 war die Krönung von Selina I. Die Veranstaltung war gut besucht und hat allen gut gefallen. Wie bei jeder Krönung entstand ein hoher finanzieller Verlust.

Eine Zwetschke wurde als Baum des Jahres in der Nähe der Bank mit dem Heuchelhofblick gepflanzt.

Die Weinbergswanderung am 1. Mai 2017 begann mit einem guten Start, aber am Nachmittag kam der Regen. Die Halle war dadurch schlecht besucht. Die Konkurrenz-Veranstaltung am Turm bescherte dem Weinbauverein einen Verlust von 2000 € -2500 €.

Das Weinfest mit der Abholung von Selina I war erfolgreich. 2018 sollen am Sonntag Theilheimer Akteure einbezogen werden. Am Samstag spielen die Frankenrebellen und am Montag die Theilheimer Blasmusik.

Am 8.12.2017 fand das Helferfest in der Heckenwirtschaft Schenk in Randersacker statt.

Es gab 2017 5 Vorstandssitzungen und ein reger Mail- und WhatsApp-Austausch.

Top 5: Kassenbericht 2017

Klaus Rath trägt den Kassenbericht mit Details bei Einnahmen und Ausgaben vor. Am 7.3.2018 haben Ludwig Wallrapp und Ludwig Düll die Kasse geprüft.

Top 6: Entlastung der Vorstandschaft

Aufgrund der guten Kassenführung lobt Ludwig Wallrapp Klaus Rath und beantragt die Entlastung der Vorstandschaft. Diese wird einstimmig erteilt.

Top 7: Erneuerung Schutzhütte Altenberg

Mit der Josef-Greising-Schule wurde ein Projekt zur Erneuerung der Schutzhütte besprochen. Eine Baugenehmigung ist dazu nicht erforderlich, aber eine Absprache mit den Fachbehörden, die bereits erfolgt ist. An der Größe soll sich nichts ändern aber es soll eine feste Bodenplatte eingebaut werden. Die Hütte soll in diesem Jahr errichtet werden. Es werden Kosten bis zu 5000 € entstehen. In einer Abstimmung sind alle Anwesenden dafür.

Top 8: Wünsche und Anträge

Das Weinfest 2018 wird vom 21.7. – 23.7. stattfinden, da in der Vorwoche das WM-Finale ist.

Auf Nachfrage wird bestätigt, dass die Weinbergswanderung dieses Jahr am 1.Mai ausfallen wird. Wolfgang Urlaub veranstaltet an diesem Termin ein Turmfest und würde so die Werbung des Weinbauvereins (Kosten ca. 1000 €) nutzen. Zudem sind wieder hohe Verluste bei den Einnahmen des Weinbauvereins zu befürchten. Bei der Weinbergswanderung 2017 wurden Hinweisschilder verdreht und der Eindruck erweckt, dass der Turm eine Station der Weinbergswanderung des Weinbauvereins sei. Angebote des Weinbauvereins Wolfgang Urlaub wieder einzubeziehen hat dieser strikt abgelehnt (Zitat: "..zu seinen Regeln oder gar nicht!"). Auch weigert sich Wolfgang Urlaub 400 € Leihgebühr für Bänke und Gläser zu bezahlen. So nutzt er wieder die Gemeinschaft des Vereins aus. Es wird auch eine alternative Streckenführung diskutiert.

Um 20:15 Uhr schließt Christian Deppisch den offiziellen Teil der Jahreshauptversammlung.

Theilheim, 22.3. 2018

Christian Deppisch

Bernd Schmitt

Vorsitzender

Schriftführer